



*D. PEDRO LEZCANO MONTALVO*

***ESTIMADO AMIGO:***

Esta publicación que llega ahora a su mano, es fruto de una iniciativa llena de ilusión y voluntad de prestar un eficaz servicio a los agricultores de nuestra isla. Quiere ser un vehículo de transmisión de la experiencia acumulada por un magnífico equipo de técnicos, becarios y personal especializado, cuya profesionalidad y vocación es el capital más valioso del que dispone los Servicios Agropecuarios de la Corporación, enriquecido con la valiosa aportación de los, recientemente incorporados, agentes de extensión agraria.

Desde el Cabildo de Gran Canaria creemos firmemente en el futuro agrícola de esta isla porque nuestra tierra es muy agradecida y sus mujeres y hombres demuestran, a lo largo de la historia, una voluntad invencible. Todos hemos de mantener la conciencia de la importancia de esta fuente de riqueza para un territorio rodeado de mar, lejos de los mercados de aprovisionamiento que nos puede asegurar el abastecimiento de alimentos en circunstancias difíciles, nos proporciona mayor calidad de vida y un factor de estabilidad económica más duradero.

He de felicitar a todos quienes han tenido esta idea de llevar la información hasta el lugar donde se necesita, a quienes entienden que el trabajo de investigación y experimentación adquiere su verdadero valor cuando llega a su destinatario. Agradecer la confianza que los agricultores grancanarios han tenido siempre en su Cabildo y que deseamos seguir mereciendo. En nombre de la Corporación que me honro en presidir, quiero transmitir el más sincero agradecimiento y renovación de la promesa de seguir trabajando en favor del desarrollo social, económico y cultural de Gran Canaria.

***EL PRESIDENTE DEL CABILDO INSULAR DE GRAN CANARIA***